

Règlement de l'AAP POC 2021

Contexte :

PSL Pépité lance un appel à projets **Preuve de Concept (POC) 2021** pour soutenir des projets d'entreprises incluant une composante recherche et développement, et bénéficiant d'un partenariat avec une unité de recherche. Cet AAP s'adresse aux étudiants entrepreneurs et/ou jeunes chercheurs (doctorants et post-doctorants) de PSL portant un projet d'entreprise. Il vise à soutenir la réalisation d'une preuve de concept, réalisée en lien avec une équipe de recherche du périmètre de l'université PSL.

Dans ce cadre, PSL-Pépité financera jusqu'à 4 projets, pour un montant maximal de 10.000 € TTC par projet.

Conditions d'éligibilité :

- Un projet éligible est un projet actuellement labellisé PSL-Pépité (un projet dont au moins un des étudiants a actuellement le statut Etudiant-Entrepreneur, attribué par PSL) ou un Alumni PSL-Pépité (projet sorti du programme PSL-Pépité il y a moins d'un an) ou porté par un doctorant à PSL, ou par un docteur ayant obtenu son doctorat à PSL depuis moins de 3 ans.
- Le projet doit avoir une composante recherche et développement significative.
- La preuve de concept doit être en lien direct avec le projet labellisé
- Un projet ne peut recourir qu'une seule fois à ce financement.
- Un projet éligible a la possibilité de candidater à d'autres appels à projets de PSL (Prestation, Prototypage).

Procédure :

- Chaque dossier candidat inclut un budget prévisionnel ; le financement obtenu fera l'objet d'une convention de reversement à une des tutelles du laboratoire.
- Valider son dossier :
 - o Pour les étudiants entrepreneurs : la validation par le référent académique OU par le tuteur de votre dossier de candidature serait un plus. Le cas échéant, veuillez joindre au dossier cette/ces validation(s) et les commentaires associés.
 - o Pour les jeunes chercheurs : la validation par le directeur de thèse du porteur (s'il n'a pas encore obtenu son doctorat) et/ou par le directeur de l'unité de recherche partenaire, serait un plus. Le cas échéant, veuillez joindre au dossier cette/ces validation(s) et les commentaires associés. Dans le cas où le lien avec une unité de recherche n'est pas encore établi, merci d'inclure toute indication possible de la capacité du projet à établir un tel lien, et de sa pertinence.
- Fournir une maquette utilisateur (format libre : bande-dessinée, storytelling, vidéo, etc.), qui apporte une description du concept ;
- Compléter le dossier de candidature justifiant la demande de financement ;

- Les dossiers de candidature pour l'attribution de ces financements seront de préférence présentés conjointement par l'(es) étudiant(e)(s) et l'équipe de recherche associée. Dans le cas contraire PSL Pépite pourra assister les porteurs de projets dans la mise en place du partenariat avec une équipe de recherche.
- Le dossier de candidature devra être envoyé : concourspslpepite@psl.eu

La clôture des candidatures est fixée au Lundi 10 Mai 2021 à 18h.

Comité de sélection :

- 1 représentant PSL Innovation & Entrepreneuriat
- 1 représentant académique
- 1 représentant partenaire économique
- 1 observateur

Calendrier de l'AAP :

- Lancement de l'AAP : Vendredi 2 avril 2021
- Réunion d'information : Jeudi 15 avril 2021 à 16h (https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_NWQ0OTg0NjAtNTA1NC00ZmMxLThkZmUtOTlwZWQxZWVmNzE0%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%224f8fd695-b3b5-4082-8005-610e9453e6d0%22%2c%22Oid%22%3a%223b12d8c0-61f4-488b-952a-5b9ea50cfb48%22%7d)
- Fin des candidatures : Lundi 10 mai 2021 à 18h
- Comité de sélection : Mercredi 26 Mai 2021
- Annonce des résultats : Vendredi 28 Mai 2021
-

Par la suite :

PSL-Pépite informera les lauréats après la délibération du comité de sélection.

Les lauréats de cet appel s'engagent à mentionner le soutien de PSL-Pépite dans le cadre de leurs actions de communication.



Rules of the 2021 Proof-Of-Concept call for projects

Context

PSL-Pépité is launching a call for Proof-Of-Concept (POC) projects, to support entrepreneurial projects that include a research and development component and benefit from a partnership with a research unit. This call for projects is intended for student entrepreneurs and/or young researchers (PhD students and postdocs) from PSL with an entrepreneurial project. It aims to support the realization of a proof of concept, carried out in collaboration with a research team within PSL University.

Within this framework, PSL-Pépité will fund up to 4 projects, for a maximum amount of 10.000 € TTC per project.

Eligibility requirements

- An eligible project is a project currently labelled by PSL Pépité (a project in which at least one of the team members currently has the Student-Entrepreneur status, awarded by PSL) or a PSL-Pépité Alumnus (a project that emerged from the PSL-Pépité program less than a year ago) or proposed by a doctoral student at PSL, or by a PhD graduate who obtained his or her degree at PSL less than 3 years ago.
- The project must have a significant research and development component.
- The proof of concept must be directly related to the project.
- A project can only benefit once from funding through this call.
- An eligible project may to apply to other calls for projects (Prestation, Prototypage).

Procedure

- Each candidate file includes a projected budget; the funding obtained will be the subject of an agreement between PSL and one of the supervising bodies of the research unit involved.
- Validations:
 - o For student entrepreneurs: validation of your application file by the academic referent of your institution OR by your project tutor would be a plus. If applicable, please attach this/these validation(s) and related comments to the file.
 - o For young researchers: the validation by the PhD supervisor of the applicant (if he/she has not yet obtained his/her PhD) and/or by the director of the research unit involved would be a plus. If applicable, please attach to the file this/these validation(s) and the associated comments. If the link with a research unit has not yet been established, please include any possible indication of the project's capacity to establish such a link, and its relevance.
- Provide a user mock-up (“maquette”, in free format: cartoon, storytelling, video, etc.), including a description of the concept.
- Complete the application file justifying the request for funding.



- Application files for the allocation of these funds will preferably be presented jointly by the student(s) and the associated research team. Otherwise, PSL Pépité will be able to assist the project team in the creation of a partnership with a research team.
- The application must be sent: concourspslpepité@psl.eu

The deadline for applications is Monday 10th May 2021 at 6 pm.

Selection Committee

- 1 representative of PSL Innovation & Entrepreneurship
- 1 academic representative
- 1 economic partner representative
- 1 observer

Call for projects Calendar

- Call for projects Launch: April 2nd, 2021
- Information meeting: Thursday 15th April 2021 at 4pm
(https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_NWQ0OTg0NjAtNTA1NC00ZmMxLThkZmUtOTlwZWQxZWVmNzE0%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%224f8fd695-b3b5-4082-8005-610e9453e6d0%22%2c%22Oid%22%3a%223b12d8c0-61f4-488b-952a-5b9ea50cfb48%22%7d)
- Deadline for applications: Monday 10th May 2021 at 6pm
- Selection Committee: Wednesday 26th May 2021
- Announcement of results: Friday 28th May 2021

Thereafter

PSL-Pépité will inform the winners after the deliberation of the selection committee.

The laureates of this call commit to mention the support of PSL-Pépité as part of their communication actions.

